

# Der Masterplan und sein Prozess

## Grundausrichtung

Weiterentwicklung des GVP

Beim Masterplan Mobilität handelt es sich um eine strategische Rahmenplanung auf konzeptioneller Ebene. Der Masterplan stellt eine Fortentwicklung des Gesamtverkehrsplans (GVP) aus dem Jahr 2005 dar. Während der gesamten Erarbeitung wird die Frankfurter Stadtgesellschaft in den Prozess eingebunden.



## Die Phasen des Masterplans

Inhaltlicher Gesamtprozess



Der Masterplan Mobilität wird in drei Phasen bearbeitet. Die Analysephase dauerte von August 2021 bis Februar 2022. An der Entwicklung des Leitbildes wird seit Januar 2022 gearbeitet und die Bearbeitung dauert noch an. Die Phase der Teilstrategien und Schlüsselmaßnahmen beginnt jetzt, das Mobilitätsforum bildet hierfür den Auftakt.

## Herangehensweise

Intensive Beteiligung in jeder der 3 Phasen

Aufbauend auf fachlichen Analysen und inhaltlichen Vorschlägen wird in jeder Phase die intensive Diskussion mit allen Beteiligten wie der Öffentlichkeit, der Stadtverwaltung, Interessensvertretungen usw. gesucht.

